

// SLO-GAN // AUSGABE 7 // 01.12.2023 //

IN DIESER AUSGABE



Gibt es endlich wieder viel Schnee? Dies ist der kälteste Winterstart seit 2010! Das heißt, die Erwartungen sind hoch gesetzt.



Letztens fand das Handballturnier in unserer Sporthalle statt. Doch wer hat gewonnen? Wart Ihr dabei? Wir, also das Newsletter-Team, haben das Team der SLO lautstark angefeuert

Endlich wieder Schnee?

Kommt ein harter Winter auf uns zu? Die Wetterexperten haben ihre Prognosen für den Winter 2023/2024 erstellt und es scheint, dass uns eine kalte und schneereiche Saison bevorsteht. Laut den Meteorologen wird der Winter in Deutschland durch niedrige Temperaturen und verstärkte Schneefälle gekennzeichnet sein. Besonders im Norden des Landes, zu dem auch Kiel gehört, erwarten sie eine signifikante Abkühlung und vermehrte Schneewege.

Die Winterfreunde können sich freuen, denn die Wahrscheinlichkeit für Schneefall ist hoch. Die Experten prognostizieren regelmäßige Schneefronten und Schneestürme, die zu einer dicken Schneedecke führen können. Allerdings warnen die Meteorologen auch vor den potenziellen Herausforderungen, die ein harter Winter mit sich bringen kann. Straßensperrungen, Verkehrsprobleme und vereiste Gehwege könnten den Alltag beeinträchtigen und zu erhöhten Sicherheitsvorkehrungen führen.



Quellen: Pinterest



Und was heißt das jetzt?

Insgesamt lässt sich sagen, dass der Winter 2023/2024 in Deutschland eine Kombination aus frostigen Temperaturen und reichlich Schnee bieten wird. Obwohl dies für einige mit Herausforderungen verbunden sein kann, dürfen sich die Winterliebhaber auf eine bezaubernde Winterlandschaft freuen. Es wird empfohlen, rechtzeitig Winterreifen aufzuziehen und sich auf eventuelle Wetterextreme vorzubereiten.



Turnier in der SLO Sporthalle



Urkundenverleihung an das Siegerteam



Team der SLO



Quelle: Stuttgarter Nachichten



Quelle: Bild.de

Seite 2



Das Finale

Im Finale standen sie einem hartnäckigen Gegner gegenüber, doch das Team ließ sich nicht beirren. Mit einer Mischung aus Taktik und purem Einsatz gelang es ihnen, eine beeindruckende Leistung auf das Feld zu bringen. Jeder Spieler trug seinen Teil zum Sieg bei, sei es durch brillante Tore, gute Verteidigung oder großartiges Zusammenspiel.

Die Sieger des Turniers

Schlussendlich krönte sich das Gymnasium Buxtehude Süd zum verdienten Champion des Turniers. Mit strahlenden Gesichtern nahmen sie die Urkunde entgegen. Dieser Sieg ist nicht nur ein Beweis für das sportliche Talent dieses Teams, sondern auch für ihren Zusammenhalt und ihre unermüdliche Hingabe zum Handball. Herzlichen Glückwunsch an das Gymnasium Buxtehude Süd zu diesem großartigen Erfolg! Auch das Team der SLO war dabei und hat mit starkem Einsatz gespielt, es hat aber leider nicht zum Sieg gereicht.



Team der SLO Harsefeld

Handballturnier



Das aufregende Handballturnier fand am 03.11.2023 statt, bei dem das Team vom Gymnasium Buxtehude Süd den Sieg ergatterte. In einem Wettkampf, der Spannung bis zur letzten Sekunde, zeigte das Team herausragende Fähigkeiten und eine beeindruckende Teamgemeinschaft. Von Anfang an zeigten die Spieler des Gymnasiums Buxtehude Süd ihr Engagement und ihre Entschlossenheit, als sie Spiel um Spiel mit beeindruckender Leidenschaft bestritten. Ihr Kampfgeist war spürbar, als sie sich durch die Vorrunden kämpften und mit jeder Menge Stärke und Selbstvertrauen gewannen.